

Wohlfühlort "Langensalzarer Straße"

mit dem Thema "Jugendtreff"

Entwurfskonzept

Der Wohlfühlort soll als Jugendtreff gestaltet werden. Die Umgebung ist unter anderem geprägt von einem urbanen Charakter. Die Bundesstraße als auch die Bahnanlagen sind angrenzend und der Hauptbahnhof sowie die Oststadtschule sind im nahen Umfeld gut erreichbar.

Ziel der Platzgestaltung ist die Belebung des Platzes mit Durchwegungen und einem neuen Nutzungskonzept mit Angeboten für die Jugend (Graffitiwände, Tischtennisplatte und Teenagerbänke). Die Aufweitung der Wegstruktur in der Mitte schafft eine schattige Aufenthaltsfläche. Außerdem soll ein Grillplatz als Pilotprojekt integriert werden.

Optionale Elemente wie eine Trinkstelle und Skaterelemente können den Entwurf ergänzen.

Grillplatz als Pilotprojekt



Graffitiwände



Skaterrand



Haupteinangang zum Platz (Grünes Tor)



Durchgang zum Aldi-Markt

Fahrradständer

Trinkwasserstelle

Tischtennisplatte

Teenagerbänke



Legende

Gebäude	Sitzbank	Baum Bestand
Grünfläche	Tischtennisplatte	Baum Neupflanzung
Wassergebundene Decke	Teenagerbank	Trinkwasserbrunnen
Straße	Grill	Fahrradständer
Mülleimer	Befestigter Bereich	
Graffitiwand	Büsche	

M 1:200